

コミュニティ みつい

2022 令和4年 6 No.382
TEL.0833-72-1446 FAX.72-3578

マークの意匠
「みんなで手をつなぎ協力し合う」イメージの「M」



クリーン光大作戦

7月3日(日) 8:00 ~

★クリーン光の安全対策について

①新型コロナウイルス感染防止

マスク着用（苦しくない程度に）・人との距離を空ける・体調が悪い時は参加しない

②熱中症の防止

帽子の着用・水分補給をこまめに・気分が悪くなったら木陰で休む

③怪我の防止

長袖・長ズボン・手袋を着用する

④ダニの予防

首にタオルを巻き長めの靴下を着用・肌の露出を少なくする・帰宅後シャワーを浴び替える

作業エリア、各地区的担当エリアは例年同様です。集めたゴミや草・木の枝等の収集車への積み込み作業にもご協力お願い致します。

担当エリアは以下の通りです。（赤字が自治会名）



クリーン光大作戦 担当エリア

【その他河川】

- ★太郎万川上流 紺屋浴 緑ヶ丘団地
- ★太郎万川下流 中央町
- ★金山川 金山前 金山後

光市立光井中学校(ホームページ) <https://mitsui-j.net>

光井中生徒 躍動!

山口県春季体育大会 5月21日(土)・22日(日)

本年度をもって最後となる山口県春季県体に、女子バスケットボール部、バレーボール部、陸上競技部、女子卓球部が出場し、健闘しました。女子バスケットボール部が決勝まで進み、準優勝したのを始め、それぞれの競技において持てる力を存分に發揮し、躍動する生徒の姿がありました。

今年から秋季県体がなくなったため、3年生にとっては「選手権大会」が中体連の試合としては最終目標となります。6月11日、12日に行われる支部予選で、各部活ともしっかりと頑張ってほしいと思います。



交通安全教室&小中合同登校

1年生を対象に、6月2日(木)に交通安全教室を開催しました。中学生になり、自転車に乗る機会が増えることもあり、毎年新入生に実施しているものです。

また、翌日には本年度1回目の「小中合同登校」を実施しました。これも毎年恒例の行事で、小中の子どもたちが通学路の安全面などについて理解を深めるために年間2回程度実施しているものです。中学校の生徒にとっては、懐かしい「集団登校」となりましたが、リーダーの生徒を中心に張り切って小学生をつれて登校する姿はほほえましいものがありました、地域の皆様にもご協力いただき、たいへんありがとうございました。これからもよろしくお願ひいたします。



7月 主な行事

1	金	生徒集会	
3	日	クリーン光大作戦	
4	月	みついの日 光梅タイム	
5	火	生徒総会	
7	木	小中合同授業研究会(小学校) PTA理事会	
11	月	光梅タイム	
12	火	クラスマッチ	
14	木	保護者会①	
15	金	保護者会②	
16	土	吹奏楽部サマーコンサート	
19	火	保護者会③	
20	水	I期終了式 選手権壮行会	
21	木	夏季休業開始(~8/31)	夏休み
22	金	通信陸上・各種選手権大会	
30	土	光井小学校平和集会	

<光井小中コミスク便り> [学校教育目標] ~ともに伸びよう~ [めざす子ども像] ~学び合う子・心豊かな子・そよやかさを求める子・地域に生きる子~



【できることを
確実にやる!】

～様々な連携～



前号で、「本年度はどんな状況下でも、子どもたちのために、**できることを模索し、安全面に配慮しながら、確実に実践したい。**」とお伝えしました。さっそく体育部ではラジオ体操を実施します(6月21日予定)。また、小中連携、中高連携の一環として第1回小中合同集団登校や中学校での放課後学習会(2回目)を実施しました。また、CSと連携し、環境部の方々のご指導で緑のカーテンを作製し、中学校の校舎に設置しました。(＊カーテンにはゴーヤを使います。)

さて、6月21日に第2回光井小中合同学校運営協議会を開催します。光井小中代表の児童・生徒が参加します。これからの学校運営協議会がより活性化していくことを期待しています。

令和4年 学校だより
6月(みなづき)号

輝け!

光市立光井小学校



中庭の蓮の花

～校長室から～

～熱中症対策としてのマスクの着脱～

梅雨に入り、雨の降る日が多くなりました。これから夏に向けて一層蒸し暑い日が続くことが予想されます。自己の体調管理に十分留意が必要な時期になってきます。

特に気を付けていかなければならないのが、熱中症対策です。こまめな水分補給に加えて、自分の体調を意識したマスクの着脱が必要となってきます。学校では、十分に距離がとれる屋外での活動や体育の時間、業間や昼休みの外遊びの際には、熱中症対策としてマスクを外すように声かけをしています。屋内にあっても、十分な換気と人との距離がとれ、会話の必要な無い活動場面ではマスクを外すよう指示するようにしています。加えて、登下校中についても、マスクを外してもよいと伝えています。

子どもたちの様子を見ていると、校内の生活場面では、マスクを外して活動している姿は見られますが、登下校時は、マスクをしたままの子どもがほとんどです。マスクをしての生活が当たり前になっている中、マスクを外すことへの抵抗感も大きくなっているようです。

今後暑さが増していく中、大人の目が届きにくい登下校中の熱中症が心配です。健康に対する自己管理能力を高めていくことは、生きていいく上でとても大切です。熱中症防止に向けた、マスクの着脱について、ご家庭でもお子様への声かけをお願いします。



7月

行事予定

- 1日(金) 4年見学旅行
- 3日(日) クリーン光大作戦
- 4日(月) みついの日 交通指導
委員会活動
- 7日(木) 職員研修のため、13:15 下校
5-2は15:00 下校
- 8日(金) 5年田んぼ草刈り
- 9日(土) あすなろ教室
- 11日(月) クラブ活動
- 12日(火) 5・6年水泳記録会
- 19日(火) 食育の日
6年環境学習
- 20日(水) 夏休み前全校集会
地区児童会
一斉下校 14:30
- 21日(木) 夏休み
- 30日(土) 登校日(平和学習)
11:00 下校

<7/3(日) クリーン光大作戦>
地域の一員として自分にできることを考え、貢献できる機会です。おうちの方と相談して、積極的に参加しましょう。



里山の桜の木が2本、突然倒れてしまいました。



子どもたちに危険が無いように、手入れをしてくださいました。
汗びっしょりです。
ありがとうございました。



★第26回参議院議員通常選挙の投票日は7月10日です。大切な選挙権の行使をお忘れなく。



『あすなろ教室』6月開講式 3~6年生の児童24名の参加

毎月1回(第1又は第2土曜日)

算数の学習・レクリエーション・俳句・お菓子作り・ニューススポーツ・クラフトワークなど



文科省の放課後対策事業「放課後子どもプラン」が平成19年にスタートしました。子どもたちが、地域との交流を図りながら健やかに育まれるような環境づくりを推進しています。

★地域での仲間づくりと出会いの場づくりのため「ふれあいきいきサロン」を作りましょう。



給食サービス

地域と交流の少ないひとり暮らし高齢者に、安否確認の目的でバランスのとれた食事を年8回提供します。食生活改善推進協議会の皆さんがあつまつし、福祉員が届けます。

日本列島クリーン大作戦

「小さな親切」運動光支部の呼びかけて国道188号線沿いの清掃・環境美化活動を実施しました。コミュニティセンター・あいの前では光井シニアクラブ・シルバー人材センター・あいぱーく光福祉保健部などが集合して時半からそれぞれ分かれで国道沿いのゴミや雑草を取り除きました。

今後の行事予定

- ◎グラウンドゴルフ大会 6月26日(日)総合体育馆
- ◎みつい敬老のつどい 9月18日(日)光井中体育馆

編集長のつぶやき

「屋外ではマスクを外しましょう」

コロナウイルスの感染状態も明らかになりマスク・手洗い・手指の消毒が有効であることが確認されました。屋外では立ち話以外マスクは必要ありません。

しかし、マスクは熱中症に備えましょう。

クリーン光大作戦においても大声で話す以外はマスク無し作業は可能です。人ととの間隔を十分にとり作業してください。

(秀)

一賛助会員募集

福社のまちづくりを目指して地域での住民福祉活動に活用されています。ご賛同いただける方は自治会長さんにご連絡ください。

夏休み親子陶芸教室 生徒募集

7/26(火)・7/27(水)
8/9(火)・8/23(火)
募集人員 10人先着順
申込開始 7/12(火)～
(8:30～)
参加費 一人 200円
光井コミュニティセンター
問い合わせ 72-1446